

住民自治協議会 『福に富む郷』

平成29年11月
第53号

『竹仁』会報

竹仁のえんがわ 子ども達が遊びに来てくれます！

11月14日(火) 10:00 ~



認定子ども園だけに の子ども達がまた来てくれます！
9月30日に湖畔の里 福富で行われたアクアフェスで
披露した“竹の太鼓”の演奏や、10月21日の発表会で披露した劇を「竹仁のえんがわ」で披露してくれ
ます。(園児の体調の都合などで、内容が変更になる場合もあります。)

日頃小さな子と触れ合うことのない、毎日の平穏な日々は時として退屈な日常になってしまいがちで
す。特に退職後の男性などがこれに当てはまります。そして、代わり映えしない毎日とそれに飽きてしま
うことは認知症の危険信号でもあります。

これを打開するためには、何らかの張りが必要だと言われています。その張りは、子どもたちとの交流
を通して手に入れることができます。子どもたちは、自由奔放、好き勝手に動きます。それが子どもの
仕事なわけですから、当然です。

活力みなぎる子供たちとの交流は、それだけで張りを与えるカンフル剤となりえます！

難しく考えなくても、可愛い子ども達の一生懸命な顔を、見にいっしょにいませんか？



認知症検査の新兵器登場！

いつも橋本警部補のお話が先ですが、今回は子ども達が帰った後に警部補
と、市役所から認知症と交通安全についてのお話があります。

昨年8月に反射神経測定機械が「竹仁のえんがわ」へ来たことを覚えて
いらっしゃいますか？ あの機械がグレードアップして登場です。
ゲーム感覚で、動体視力や反射神経を測定・訓練しませんか？

今回の“映画鑑賞”は…

7月16日に上野学園ホールで開催された

“神楽スペシャル ～ あなたが選んだ宝刀伝 ～ ”から「神迎え」(宮乃木神
楽団:広島市)、「草薙の剣」(上河内神楽団:安芸高田市)、「八岐大蛇」(宮野
木神楽団)の3本です！いつもとは雰囲気は違いますが、日本有数の神楽所
として知られる広島県でも、代表的な神楽団の舞いをDVDですが是非ご覧ください！



「竹仁のえんがわ」では、毎回昼食をご用意致しております。会場準備や昼食準備の都合上、あらかじめ
おおまかな人数把握をさせていただいております。お申し込みは11月10日(金)の午前中までに、地
域センターまで宜しくお願い致します。 お誘い合わせの上、是非おいでくださいませ！

菌に親しむ

テレビCMで除菌という言葉をしばしば耳にします。

怖い菌は除去する必要がありますが、菌は通常、どこにでも存在するものです。除菌・滅菌するばかりでなく、上手に付き合っていくのが望ましいと思います。

えひめ AI（読み：えひめあい）は酵母菌・乳酸菌・納豆菌という人間に有益な物質を作り出す菌を培養した液体です。撒いた場所で、これらの菌を優勢にして、その他の菌を抑え込む働きをします。流しの排水口等に少量を流すと嫌なにおいが軽減します。庭や畑に撒いたり、浄化槽にも使えます。このたび景観・環境部会でえひめ AI を製造・配布しますので、ぜひ使ってみてください。 ※数量の関係で、全戸配布はいたしません。（景観・環境部会 部会長 甲斐 義人）

多くのご家庭に使っていただきたいので、容器 **500mlのペットボトル募集!** を集めています。

綺麗に洗って完全に乾かし、フタのあるもの（11月いっぱい）に限らせて頂きます。ご協力を宜しくお願い致します！

県央商工会からのお知らせ

竹仁地区の皆様には、先般実施した

「移住・定住に関するアンケート調査」へのご協力をいただき誠にありがとうございました。当商工会では、国の認定を受け小規模事業者を応援するための「経営発達支援計画」の一環として、新規創業者の支援を実施しております。

つきましては、今回のアンケートで創業の予定や創業に興味を持たれている方がおられましたら、お気軽に商工会までご相談ください。商工会が全面的に支援し、バックアップさせていただきます！
お問合せ先：広島県央商工会(担当 近藤) 電話 082-437-0180



ひろしま
さとやま未来博
2017
これからのニッポンの
見本になる

「郷のえんがわ」11月25日(土)朝10時～

広島県の事業“ひろしまさとやま未来博”も、11月で終了となります！

“郷のえんがわ”はまだ完全に完成はしておりませんが、未来博終了に合わせ今年最後のマルシェを開催致します！お誘い合わせの上是非おいでください！

出店希望の方、パフォーマンス披露をご希望の方を募集しております！

ご希望の方は、地域センターか福富地域おこし協力隊の中嶋へ、11月10日(金)までにご連絡ください。また、毎回終了時（正午終了）にボランティアスタッフの皆さんや、出店して下さった方へ昼食をご準備しております。そちらの準備をお手伝いいただける方の同時に募集致します。

ご協力を宜しくお願い致します！



福富地区敬老会

9月23日福富地区敬老会へご参加くださった皆様、ご出演やご協力を頂いた方々、ありがとうございました。

ご欠席された方へ記念品をお届けする際に、手違いで嫌な思いをさせてしまった方には本当に申し訳ないことを致しました。

心よりお詫びを申し上げます。

